

Gianni Infantino voudrait 40 équipes à la Coupe du monde de football



Londres, 11 nov. (PL)-. Gianni Infantino, candidat à la présidence de la FIFA, la Fédération Internationale de Football, a déclaré à l'agence AP que s'il était élu, il pourrait porter à 40 le nombre des équipes à participer à la prochaine Coupe du monde de football.

«Je crois en l'expansion de la Coupe du monde, sur la base de l'expérience que nous avons eue avec la Coupe d'Europe. Il n'y a qu'à voir ce qu'ont fait quelques-unes des équipes qui ne s'étaient jamais qualifiées» a-t-il relevé.

Gianni Infantino, actuellement secrétaire général de l'UEFA, l'Association Européenne de Football, a décidé, à la dernière minute, de présenter sa candidature, après la suspension temporaire de son chef, Michel Platini, de la campagne par la FIFA.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/75527-gianni-infantino-voudrait-40-equipes-a-la-coupe-du-monde-de-football>



Radio Habana Cuba